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Aos (07) sete dias do mês de maio do ano de 2019, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, reuniu-
se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 
Jaraguá nesta capital, com as presenças dos senhores vereadores,Antonio 
Holanda, Beto da Farmácia, Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Holanda 
Filho, Fátima Santiago, Galba Netto,Kelmann Vieira, Ib Breda, Luciano 
Marinho,Lobao, Mauro Guedes, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Silvania 
Barbosa,Simone Andrade, Samyr Malta e Siderlane Mendonça. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores; Pela Ordem vereador 
Samyr Malta solicita 1 minuto de silêncio pelo falecimento da esposa do 
funcionário desta casa Luzivaldo Peixoto, sendo deferido. Passando para o 
Grande Expediente como primeiro orador vereador Siderlane Mendonça 
informa que amanhã vai ser realizada reunião para tratar a questão do grau 
de escolaridade no que se refere o pleito da eleição do Conselho Tutelar. Diz 
que estamos buscando um entendimento junto com outros pares, ressaltando 
que o líder Eduardo Canuto esta se mostrando solicito ao assunto. Passa a 
tratar sobre reunião que participou com representantes de sons automotivos, 
citando a lei de autoria do vereador Galba Novais Netto de nª 6.516 que trata 
sobre o tema em questão, onde esse vereador vai apresentar uma nova 
emenda na Lei citada, para que seja permitido o uso dos paredões em local 
adequando. Em aparte vereador Galba Novais Netto diz que essa Lei há 
época foi bem elaborada e não teve o intuito de penalizar os donos de 
paredões e sim o cumprimento da Lei que já existe no código Brasileiro. Logo 
após fala que esse vereador é um entusiasta desse tipo de equipamento e 
nada impedi que o orador apresente uma proposição para que esses paredões 
possam ser utilizados dentro da legalidade. Em aparte vereadora Silvania 
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Barbosa corrobora com a questão. Retornando o orador deixa claro que não 
é contra a Lei vigente apenas vai apresentar adequações para que os 
paredões possam ser utilizados de forma devida, bem como solicita que o 
MP(Ministério Público), fiscalize locais que menores estão freqüentando 
usando bebidas alcoólicas e outros tipos de drogas. Em aparte vereador 
Samyr Malta passa a tratar sobre a matéria dos Conselheiros, acreditando que 
logo teremos uma resposta, em tempo que solicita dos pares que nessa tarde 
as falas sejam breves para recebermos alguns Conselheiros que se fazem 
presente nessa Casa Legislativa. O presidente em Exercício vereador José 
Márcio Filho, traz explicações como se deu a aprovação do projeto para 
eleição de Conselheiro Tutelar, pedindo a intervenção do líder vereador Samyr 
Malta junto a questão, ressaltando que mais uma vez essa Casa foi 
desrespeitada pelo Conselho quando o Edital foi publicado. Pela ordem 
vereadora Silvania Barbosa fala da independência do Conselho, trazendo 
relatos que mesmo diz não vir a essa Casa por ter sido humilhado. Discorre 
sobre a preocupação dessa vereadora sobre o tema, ressaltando que estamos 
discutindo apenas um projeto que não é lei até ser sancione, sendo assim tem 
que se respeitar a Lei vigente. Pela ordem vereador Galba Novais Netto 
solicita do Presidente em exercício esclarecimentos sobre a antecipação do 
Edital que trata a questão do conselho. O presidente em exercício discorre os 
tramites do edital trazendo as explicações devidas. Pela ordem vereador 
Luciano Marinho faz um breve relato sobre algumas discussões nessa Casa 
passando a pontuar projetos que não prosperam, em tempo que ratifica a fala 
da vereadora Silvania Barbosa referente à independência do Conselho 
Municipal da Criança e do adolescente. Pela ordem vereador Samyr Malta diz 
que não esta de brincadeira e vai fazer seu papel em trazer esclarecimento 
aos conselheiros e esse vereador não pode responder sobre as ações do 
Prefeito no que se refere às regras das eleições para Conselheiro Tutelar. Pela 
ordem vereador Beto da Farmácia ateve-se ao art. 16 do estatuto do conselho, 
onde esse vereador esta elaborando um projeto para que essa Casa tenha um 
representante no mesmo. Segundo orador vereador Cleber Costa registra o 
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suicídio de uma jovem no momento de desespero depois que teve o 
diagnóstico de câncer.Passa a discorrer sobre a depressão, onde em muitos 
dos casos familiares e amigos não percebem que a pessoa esta sofrendo. 
Ressalta que costumamos tratar o físico que é de suma importância, porém 
esquecemos de dar atenção aos problemas mentais. Diz que a pessoa 
depressiva muitas vezes da sinais no comportamento ou na fala, mais quem 
esta por perto muitas vezes não percebe. Registra a opinião da psicóloga Dra. 
Edna afirmando que devemos dar a devida atenção a quem prenuncia a 
problemática da depressão, em tempo que mostra dados de suicídios 
principalmente em periferias em nosso município passando a denominar os 
mesmos. Para concluir espera que todos nos venhamos a dar mais atenção 
aos sinais de uma pessoa depressiva, em tempo que registra algumas 
entidades que oferecem atendimentos; Centro de Amor a vida, os CRASS e o 
Centro de valorização da Vida. Terceira oradora vereadora Silvania Barbosa 
lamenta o que aconteceu com a jovem que se suicidou, também trazendo 
alerta a todos a ter mais atenção aos sinais da depressão, parabenizando as 
entidades que fazem trabalhos apoiando as pessoas que tem transtornos 
mentais. Diz que não podemos ter vergonha de procurar um profissional para 
se tratar, procurando o apoio dos familiares e amigos. Discorre de forma 
carinhosa sobre sua amizade com o saudoso vereador Silvanio Barbosa, 
destacando que sempre vai nutrir um carinho imenso pelo mesmo. Diz que a 
vida é breve e hoje o mesmo não é lembrado por muitos e essa vereadora 
acredita que temos que dar importância a todas as nossas amizades. Passa a 
ler em tribuna uma homenagem ao amigo vereador Silvanio Barbosa, fazendo 
uma apresentação no telão de fotos da trajetória do mesmo como ser humano, 
Líder comunitário e Parlamentar. No Prolongamento do Expediente foram 
lidos: Projeto de Lei nº 44/2019 do vereador Samyr Malta – dispõe sobre a 
concessão de Titulo de Cidadão Honorário ao Sr. Antônio Roberto Brandão 
Barbosa e da outras providencias, protocolo nº 1375/2019, leitura; Projeto de 
Lei nº 45/2019 da vereadora Ana Hora – dispõe sobre a concessão de Títulos 
de Cidadã Honorária de Maceió para a Sra. Marta Vieira da Silva, protocolo nº 
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1401/2019, leitura; Oficio da Caixa econômica Federal – Créditos de Recursos 
Financeiros e Orçamento Geral da União, protocolo nº 1395/2019, leitura . 
Feita a chamada para Ordem do Dia foram constatadas as mesmas 
presenças da chamada inicial, não houve pauta para ser deliberada. No 
Expediente Final vereador Ronaldo Luz parabeniza a vereadora Silvania 
Barbosa pela homenagem ao vereador Silvânio Barbosa, bem como 
parabeniza o vereador Cleber Costa pelo pronunciamento sobre a depressão 
que e de grande relevância para a população como um todo, sendo uma 
enfermidade que mata. Vereador Beto da Farmácia fala da importância do 
tema depressão, onde concorda com o alerta aos sinais que a pessoa com 
depressão passa e muitas vezes quem estar ao redor não entende. Vereador 
Mauro Guedes também corrobora com o tema, registrando que esse vereador 
já passou por uma depressão e graças a Deus com o tratamento adequado 
saiu desse quadro. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente 
sessão ordinária e convocada outra para o dia seguinte em horário 
regimental.Maceio,07 de maio de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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